

Wehrheim als faire Kommune zertifiziert

Feierstunde am 25. September

Wehrheim (red). Es ist geschafft: Wehrheim ist als erste Faire Kommune im Usinger Land zertifiziert.

Das Parlament hatte beschlossen, dass Wehrheim Faire Kommune werden soll, die Steuerungsgruppe hatte die Voraussetzungen geschaffen, und im Juni kam die Bestätigung von Fairtrade Deutschland, dass alles passt, und Wehrheim den Titel tragen darf.

Einladung ins Bürgerhaus

Wie der Hochtaunuskreis setzt das Apfeldorf neben fair und biologisch auch auf regionale Produktion. Die Zertifizierungsurkunde wird in einer Feierstunde am Mittwoch, 25. September, um 19 Uhr im Bürgerhaus übergeben.

Wer möchte, kann an dem Ereignis teilnehmen, und sich dabei vielleicht auch an den ersten Schritt in diese Richtung erinnern: Schon im Jahr 2000 hat das Parlament im Rahmen des Prozesses Lokale Agenda 21 ein Leitbild be-

schlossen, das unter anderem vorsah, »Verbrauchsgüter« zu fördern, die der menschlichen Gesundheit zuträglich, unter fairen Bedingungen produziert, langlebig, funktions-tüchtig und reparaturfreundlich sind.

Die Agendagruppe »Konsumgewohnheiten und Wehrheim als Teil der Einen Welt« forderte zudem, das Bewusstsein der Verbraucher über ihre Verantwortung für Menschen armer Länder zu fördern und Alternativen aufzuzeigen. Das wird der nächste Schritt sein, denn mit der Zertifizierung ist nicht das Ziel erreicht, sondern der Startschuss gefallen.

Fairtrade Deutschland setzt auf Nachhaltigkeit, und schon in zwei Jahren steht der nächste Zertifizierungstermin an. Bis dahin ist es an der Steuerungsgruppe, Veranstaltungen zu planen, Vereine, Schule und Gruppierungen einzubinden, um den fairen Gedanken in der Bevölkerung zu verbreiten, Politik und Verwaltung bei fairer Beschaffung und Dienstleitungen zu unterstützen.